



## Ste-Foy Elementary

### K4 Supply List 2025-2026

#### **Please label the following:**

- 2 plastic duo tangs with fasteners and pockets (1 blue, 1 green)
- Backpack (school bag) - 24 to 26 L capacity
- Change of clothing in a bag (socks, underwear, pants, shirt)
- Comfortable blanket for rest-time, inside a bag with a handle (no strings)
- Lunch box with an ice pack and a water bottle (leak-proof lid)
- Paint shirt/smock with sleeves
- Running shoes without laces (for inside)
- Running shoes without laces (for outside)
- Scissors (round-tip metal blade)
- 1 recent family photo (a copy)

#### **Do not label:**

- 1 liquid white glue (125 ml bottle)
- 2 packs of 16 washable markers
- 1 pack of 12 colouring pencils
- 1 pack of 8 jumbo wax crayons
- 2 non-toxic dry erase markers
- 4 washable glue sticks
- 10 disposable bags (for soiled clothing)

#### **Reminder:**

- Students are not be allowed to bring toys from home to school.
- Our lockers are not very large, so please select a backpack that is smaller than 27 cm.
- Your child will need 2 morning snacks, 1 lunch, and 2 extra snacks if he/she will be attending daycare after school. We do not have microwaves in the cafeteria. Please prepare cold lunches or pre-heated meals in a thermos and please remember to pack utensils.
- **Important:** Please bring all supplies to the Parent Meeting on August 25, 2025 (except for the backpack, outside shoes, and lunch box, which your child will bring on the first day).

**Have a fantastic summer and see you on August 25!**

**K Team**



## Fournitures scolaires (maternelle 4 ans)

### École primaire Ste-Foy 2025-2026

#### **Veuillez étiqueter tous les éléments suivants :**

- 2 duo tangs avec attaches et pochettes (1 bleu, 1 vert)
- Sac à dos (sac d'école) - capacité de 24 à 26 L
- Vêtements de rechange dans un sac (chaussettes, sous-vêtements, pantalons, chemise)
- Couverture confortable pour le temps de repos, à l'intérieur d'un sac avec une poignée (pas de ficelles)
- Boîte à lunch avec un sac de glace et une bouteille d'eau (bouchon étanche)
- Chemise de peinture / tablier avec manches
- Chaussures de course sans lacets (pour l'intérieur)
- Chaussures de course sans lacets (pour l'extérieur)
- Ciseaux (lame en métal à pointe ronde)
- 1 photo de famille récente (une copie)

#### **N'étiquetez pas :**

- 1 colle blanche liquide (bouteille de 125 ml)
- 2 ensembles de 16 marqueurs lavables
- 1 ensemble de 12 crayons à colorier
- 1 ensemble de 8 crayons de cire jumbo
- 2 marqueurs effaçables à sec non toxiques
- 4 bâtons de colle lavables
- 10 sacs jetables (pour les vêtements souillés)

#### **Rappel :**

- Les élèves ne sont pas autorisés à apporter des jouets de la maison à l'école.
- Nos casiers ne sont pas très grands, veuillez donc choisir un sac à dos de moins de 27 cm.
- Votre enfant aura besoin de 2 collations le matin, 1 dîner et 2 collations supplémentaires s'il fréquente la garderie après l'école. Nous n'avons pas de micro-ondes dans la cafétéria. Veuillez préparer des dîners froids ou des repas préchauffés dans un thermos et n'oubliez pas d'emporter des ustensiles.
- **Important :** Veuillez apporter toutes les fournitures à la réunion des parents le 25 août 2025 (sauf le sac à dos, les chaussures extérieures et la boîte à lunch, que votre enfant apportera le premier jour).

**Passez un été fantastique et rendez-vous le 25 août !**

**L'équipe de maternelle**